Résumé : 
       L'entrepreneuriat est l'un des domaines qui favorisent la création de valeur ajoutée qui constitue un élément de la richesse nationale. Sur cette base, les organisations gouvernementales attache une grande importance à cela pour qu’il devient l'un des stratégies les plus importants des pouvoirs publics, dont l'objectif est de promouvoir l'accélération qui favoriser le développement et la création des emplois en encourageant l'entrepreneuriat.   
         L'entrepreneuriat est également devenu une priorité de la politique économique de l'Algérie. Les pouvoirs publics ont mis en place des institutions et des mécanismes nationaux pour encourager l’initiative personnelle pour créer une micro-entreprise.
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Abstract :
      Entrepreneurship is one of the areas that promote the creation of added value that constitutes an element of national wealth. On this basis, governmental organizations attach great importance to this so that it becomes one of the most important strategies of public authorities, whose objective is to promote the acceleration that foster development and job creation by encouraging entrepreneurship.   
    Entrepreneurship has also become a priority of Algeria's economic policy. The public authorities have set up institutions and national mechanisms to encourage personal initiative to create a micro-enterprise.
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